



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XVIII - Nº 4329

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 21 DE AGOSTO DE 2015

IKE SAKI COSMÉTICOS  
池崎商会  
Variedade em Cosméticos e Perfumaria  
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade  
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944  
www.ikesaki.com.br

R\$ 3,50

# 犠牲75人に追悼の祈り

## 戻らぬ日常、再建半ば 追悼式に1100人参列

【共同】昨年8月に広島市を襲った豪雨による土石流で75人が亡くなつた土砂災害から20日で1年となつた。小雨の中、遺族らは被災地域の慰靈碑や住宅跡などで、帰らぬ大切な人へ思いをせ、祈りをささげた。午後には市と広島県主催の追悼式が開かれ、遺族ら約1100人が参列した。



土砂災害の爪痕が残る八木地区で、犠牲者の自宅跡に献花する地区の人たち=20日午前7時54分、広島市安佐南区

（共同）昨年1月には改正土砂災害防止法が成立し、砂防ダム建設などの対策も進む。約1万人が罹災証明書を取得し、避難住民のうち約180世帯は仮住まいのまま。戻り、日常生活の再建は道半ばだ。被災地域の多くが「土砂災害警戒区域」に未指定だったことも問題となる。



土砂災害から1年を迎えた犠牲者追悼式で、献花する遺族ら=20日午後、広島市

（共同）昨年1月には改正土砂災害防止法が成立し、砂防ダム建設などの対策も進む。約1万人が罹災証明書を取得し、避難住民のうち約180世帯は仮住まいのまま。戻り、日常生活の再建は道半ばだ。被災地域の多くが「土砂災害警戒区域」に未指定だったことも問題となる。

（共同）昨年8月20日未明、短時間の局地的豪雨により発生。市が避難機関体制を強化する」と復興への決意を表明。妻を亡くした安佐南区の井一実市長が「この災害を胸に胸に涙をためながら手を合わせた。午後の追悼式では、松井一実市長が「この災害を胸に涙をためながら手を合

わせた。午後の追悼式では、松井一実市長が「この災害を胸に涙をためながら手を合わせた。午後の追悼式では、松井一実市長が「この災害を胸に涙をためながら手を合

わせた。午後の追悼式では、松井一実市長が「この災害を胸に涙をためながら手を合

わせた







# 元捕虜の供述記録発見

## 日本兵「最大の不名誉」 中国軍、思想教育も

〔共同〕 日中戦争時に、中国側の捕虜になつた後で帰還した日本軍兵士約40人を取り調べた。日本兵捕虜を比較的厚遇し、戦意を低下させる思想教育の実情も浮かび上がつた。

た日本の中国派遣軍の記録文書が10日までに見つかつた。釈放されたり脱出したりして部隊に戻った兵士は、捕虜になつた心境を「最大の不名誉」と供述。中国共産党軍（八路軍）が日本兵捕虜を比較的厚遇し、戦意を低下させる思想教育の実情も浮かび上がつた。

兵士を調べた日本軍の文書は珍しく、中国に派遣された車の状況を知る貴重な資料になりそうだ。

東京都に住む次男の見つかつたのは、1941年2月付で「軍事機密」の朱印が押された「捕虜帰還者に関する参考資料」など百数十枚。

日本軍の取り調べを受けている間に、日本側に戻る際

けた兵士の多くは捕虜を受け、日本側に戻る際

に旅費をもらったと答え

た兵士もいた。また、八路軍から河上肇らマルクス主義者の日本語著作を読ませた

「戦争は日本の軍閥や財閥によるものだ」と説論されたとい

う。大半の兵士は「捕虜となつたことを「耻辱」と

受けた。

た兵士もいた。

また、八路軍から河上肇らマルクス主義者の日本語著作を読ませた

「戦争は日本の軍閥や財閥によるものだ」と説論されたとい

う。大半の兵士は「捕虜となつたことを「耻辱」と

受けた。

た兵士もいた。

また、八路軍から河上肇らマル







優勝旗を手に場内一周する東海大相模ナイン

## 九回、小笠原が決勝本塁打

東海大相模が2度目

【評】東海大相模が6度で突き放し、点の取り合いとなつた試合を制した。この回先頭の小笠原が

初球の高めフォーカボルを右中間にソロ本塁打を浴び、東北勢初優勝を逃した。

東海大相模(神奈川)2022年0000410  
003003000116  
仙台育英(宮城)2022年0000410  
相 小笠原一長  
佐藤世一郎司(相)

小笠原は3回と6回に集中打を浴び、3点ずつを失つた。しかし、7回以降は粘りの投球で許した。女子100メートル平泳ぎは宮本

0メートル平泳ぎは宮本一平(埼玉県)が1分1秒91で優勝、200メートルとの2冠を達成

アカアリーナなどで水泳が行われ、競泳男子100メートル平泳ぎは宮本

京・淑徳巣鴨(東京都)が58秒91で優勝した。女子100メートル平

走者は死球の1人だけ。

走者一掃の三塁打で追い付いた。佐藤世は五回以降立ち直つた。

仙台育英は3-6の六死満塁から佐藤世のボールを有効に使つて得

回2死満塁から佐藤世のボールを奪つた。

浮いた球を痛打された。

走者は死球の1人だけ。

走者一掃の三塁打で追い付いた。佐藤世は五回以

降立ち直つた。フォーカ

ルを右中間にソロ本

塁打を浴び、東北勢初優

勝を逃した。

打、杉崎が遊撃後方への

アカアリーナなどで水泳

が行われ、競泳男子100メートル平泳ぎは宮本

京・淑徳巣鴨(東京都)が58秒91で優勝した。

女子100メートル平

走者は死球の1人だけ。

走者一掃の三塁打で追い付いた。佐藤世は五回以

降立ち直つた。

仙台育英は3-6の六死満塁から佐藤世のボールを有効に使つて得

回2死満塁から佐藤世のボールを奪つた。

浮いた球を痛打された。

走者は死球の1人だけ。

走者一掃の三塁打で追い付いた。佐藤世は五回以

降立ち直つた。

仙台育英は3-6の六死